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iscuela de Subnormales, un proyecto interesante. 

A ESCUELA DE SUBNORMALES 
Este proyecto de realizar una escuela 

de subnormales, ampliando la actual que 
empezó hace 13 años con 8 nifios, corre 
a cargo del arquitecto Botey, para cuya 
realización ha tenido en cuenta la peda-
gogia más avanzada en esta materia, y se 
estHievando a cabo gracias a aportacio-
nes personales, algunas de ellas muy 
importantes, a la ayuda del patronato 
Sisquellas» que dona treinta millones y 
una pequeña colaboración del Ayunta-
miento. Si las aportaciones prometidas 
llegan'a tiempo, la segunda fase podría 
empezarse a continuación de la primera, 
que está a punto de ser terminada, e 
incluso habría la posibilidad de que la 
tercera se efectuara rápidamente, con lo 
que la escuela tendría una capacidad de 
doscientos ochenta alumnos. 

AMPLUCION DE LA ESCUELA DE 
TRABAJO 

Esta es, para la alcaldía, la realización 
"lás importante que falta por hacer. El 
impediente todavía no está resuelto en el 
•Ministerio de Educación, mientras que 

I que el Ayuntamiento pueda dispo-
nier del dinero que va a destinar a las 
obras —treinta millones de pesetas, se-
í̂ n se aprobó en un pleno extraordina-

rio— es necesario que pase algún tiempo 
según declaró el alcalde. Este retraso, 
que no fue bien explicado en la reunión, 
provocará problemas de escolarización 
«que tendrán que ser solventados de la 
mejor manera posible». Los profesores de 
la Escuela son de la opinión que el pro-
blema, para este curso, va a ser angus-
tioso. Aparte de que más de trescientos 
alumnos se quedarán sin poder matricu-
larse, será necesario improvisar aulas 
para unos cursos supersaturados. 

ESCUELA DE FORMACION PROFE-
SIONAL ACELERADA 

Para este proyecto, cuyas obras ya han 
comenzado, el Ayuntamiento sólo ha 
cedido los terrenos y la realización corre 
a cargo del Ministerio de Trabajo. Situa-
da en la zona industrial tendrá una ca-
pacidad de cuatro aulas, dos para teórica 
y otras dos para prácticas. Podría fun-
cionar muy pronto, gracias a que la 
construcción es muy elemental. 

SEMAFOROS 
Por último en este apartado de obras 

no terminadas, el alcalde tocó el tema de 

los semáforos en el que existen varios 
proyectos, los más definitivos son los de 
su instalación frente al colegio «Ana M^ 
Mogas» y en la calle Gerona, a la 
entrada del barrio Bellavista. Aquí que-
remos hacer por nuestra cuenta la obser-
vación de que en algunos puntos si no 
llega para semáforos por lo menos se 
deberian poner pasos cebra para peato-
nes. No creemos que cueste mucho un 
bote de pintura y unas horas de la 
brigada. La necesidad de estos pasos no 
hace falta ni mencionarla. 

SOLUCION PARA LAS BASURAS: MANCOMUNIDAD 

En el capítulo de obras «en promo-
ción», denominando con este término a 
las que están más o menos avanzadas, 
con trámites a corto plazo o con expe-
dientes abiertos, el alcalde se refirió en 
primer lugar al proyecto de pavimentar 
trece calles más, para lo que se debería 
destinar un presupuesto extraordinario y 
que, como las anteriores, correrían a 
cargo de los vecinos en un cien por cien. 

En segundo lugar expuso el problema 
que representa la d^trucción de las ba-
suras para las poblaciones industrializa-
das de la provincia, entre las que se en-
cuentra Granollers. «Las soluciones que 
se presentaban son técnicamente difíciles 
Uegándose a la conclusión de que la úni-
ca viable era quemarlas, lo que implica-
ba un alto coste de inversión y de funcio-
namiento de las Instalaciones, imposible 
de ser cubierto por un solo municipio» 
La Diputación que ha hecho un estudio 
exhaustivo del problema fue la que lanzó 
la idea de la mancomunidad de munici-
pios para que en un esfuerzo técnico y 
económico conjunto, se pueda encontrar 
una solución barata y efícaz. Esta man-
comunidad, de ámbito comarcal, en 
principio, pero que podría ampliarse a 
provincial, está a punto de empezar a 
funcionar, a falta solo de que sus estatu-
tos sean aprobados por el Gobierno, en 
acuerdo de Consejo de Ministros. La 
primera realización, una vez en marcha, 
sería la construcción de un homo crema-
torío de gran volumen que atendería a 
las necesidades de varíos términos muni-
cipales del Vallés Oriental y Occidental. 

Con ello se eliminaria» de una vez el 
vertedero de basuras de Granollers que, 
aparte de su alto costo, es un foco de 
contaminación que produce innumera-
bles molestias a los vecinos, «que no sé 
como han tenido tanta paciencia en 
aguantarlo» A la fuerza ahorcan, señor 
alcalde, aunque quejas siempre ha habi-
do. Se refirió al homo que una empresa 
particular construyó hace unos años y 
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